

町議会だより



中学生初の子ども議会開催！

～ わたしたちが描く まちの未来 ～

contents

6月定例会

あぶるの改修工事が
始まります!...P4

町民の声を町政に

一般質問(3人が質問)

...P6~9

その他

・常任委員会審査
・一目で分かる審議結果

etc.

子ども議会を終えて

三浦 凌佑 さん



私は今回の「子ども議会」を経験して、まず7番に議会で答弁することの大変さを実感しました。話すだけでなく要望を考えるために町の課題と向き合い、それを改善するための案を考え、再質問についてもいろいろ考えるなど考えることづくしで、普段議員さんはここまでして我が町板柳をよくしてくれていると分かって改めて尊敬しました。また、議会を進める上で関わっている人たちが、全員板柳町のために真剣に参加しているのを見て、私も見習いたいと思いました。貴重な機会をいただけてとても嬉しかったです。

僕は子ども議会に出て、人の話を聞いて質問を考えるのがとても難しかったです。初めは、町のことを考えて質問を返すなんてできないと思っていました。でも、実際に町のことについて真剣に考えることで自分の意見を持ちだし、町について知るいい機会になったと思います。この議会を通して、自分の意見を持ったり、堂々と発信する力が少しでも身についたと思います。また、貴重な経験をさせてもらって、自分に自信ができた気がします。これからは、自分も町のために何かできることはないか考え、行動しようと思います。そして、この町にいることを誇りに思って生活します。



松山 快 さん

秋田 柚生 さん



私は、最初子ども議会の話を先生から聞いたとき、「難しそうだな」や「嫌だな」というマイナスな感情を持ちました。しかし、子ども議会で質問する内容を考えてみると、意外と板柳の課題が多く出てきて、「このままではいけないな」という感情が湧いてきました。このような課題を解決するために、議員さんたちは働いていることを改めて実感しました。本番、議場に入ると、緊張と同時にワクワクも感じました。議員さん以外が議場で質問するのは初めて聞いていたので、その中の一人になれたことがとても光栄だと思っています。この子ども議会を通して、板柳の議会の様子が鮮明に分かったし、板柳のことを真剣に考えることができたので、とても貴重で有意義な体験だったと思います。

私は板柳町子ども議会を通して中学生が政治に参加し、町へ思いを伝えることができたことがすごく思い出に残る良い経験になりました。町のことを常に考え、思い、答弁している議員さんや役場の人たちのことを改めてすごいなと肌で感じました。今後、もっと中学生が政治に参加できる場が増えてほしいと思いました。



佐藤 茜里 さん

横澤 康平 さん



この子ども議会を通して、この板柳町についての課題について考えることができたし、その課題を解決するための方法が、町からきくことができたので良かったです。また、自分でも町に対して意見を言うことができる方法があると知ることができたので、何か良い案を思いつくことがあったら、それで自分の意見を伝えていきたいです。板柳町に対しての愛着もわいたので、この町をより良くするためにできることを考えて、それを実行していきたいです。

今回、「子ども議会」に議員として参加してみて、町のことを考えて質問するのは、とても難しく責任重大なんだなと思いました。また、質問に答える町長さんや教育長さんの姿を見て、質問に答えることもとても大変なんだなと思いました。議会が開かれているおかげで、町の生活などがより良くなっていると改めて感じました。これからも、板柳町のことを考えて生活していきたいです。



坂野 乃花 さん

編集後記

連日30度を超える日々が続いておりませんが、町民のみさんどうお過ごしでしょうか。

田んぼは収穫時期が早まるような感じで進んでおりますが、リンゴは日焼けなどがちらほら見えてきており、6、7月は雨が少なく、そろそろまとまった雨がほしいところです。

予報では9月まで高温が続く見込みになっておりますが、町民のみなさん、こまめな水分補給を心がけて熱中症には十分気をつけましょう。

(委員 會津 大郎)

【発行責任者】

議長 今 浩一

※第47号発行予定は、11月7日頃です。議会だよりへのご意見・ご感想をお聞かせください。

中学生初の子ども議会開催！

～ わたしたちが描く まちの未来 ～

子ども議会の感想

番場校長先生・町の将来に向け、深く考えられた素晴らしい内容だった。与えられた条件の中で、どんな工夫や改善ができるか、考え続けてもらいたい。

葛西町長・生徒の皆さんも含め、町民一人ひとりがまちづくりの主役である。子ども議会をきっかけとして、関心を一層高めてもらうことを期待している。

今議長・皆さんの質問はどれも町のことを思い、考え、素晴らしい質問だった。子どもたちの思い、考えは町をも動かすことができると感じてほしい。



こんなことを聞きました！

みづうり 三浦 凌佑 さん

- 郊外にもお店を
- 高校生ともっと交流したい
- 農業に代わる産業は

まつやま かい 松山 快 さん

- 本格的な運動施設を
- 観光業を発展させたい

あきた ゆう 秋田 柚生 さん

- 町の産業を伝えるために
- 野焼きの煙への対策は

さとう あかり 佐藤 茜里 さん

- 循環バスを整備してほしい
- 廃校になる小学校の活用は
- 自宅以外の自習スペースを

議員のなり手不足が深刻化している中、若い世代に興味を持ってもらうことを目的として、令和7年6月4日（水）、中学生では初となる板柳町子ども議会を開催しました。
板柳中学校3年生6名が、町長や教育長に、町の産業や将来の町づくりについて質問をし、町の未来についてそれぞれの思いを述べました。

子ども議会の様子は、YouTubeで公開していますので、ぜひご覧ください。



さかい ののか 堺 野乃花 さん

- あぶりんのPR方法は
- 町全体での避難訓練を

よこさわ こうへい 横澤 康平 さん

- りんご農家の後継者不足

6月定例会

6月議会定例会が、6月2日～9日まで8日間の日程で開催されました。
 町提出議案は、条例案件、一般会計補正予算など計6件で、全て原案のとおり可決されました。
 審議された議案等については、12ページに掲載しています。

第1日目(6/2)：議員よりの各研修などの報告、町長よりの議案提案理由の説明を行い、定例会が開会されました。
第2日目(6/5)：一般質問を行い、3議員が町長及び教育長に質問しました。
第3日目(6/6)：各常任委員会を開き、議案について審査しました。
第4日目(6/9)：提出された議案について質疑、採決を行い、閉会となりました。

あぶるの改修工事が始まります！

平成7年に建設され、これまで多くの方々が利用してきた「あぶる」が、8月に改修工事を実施することになりました。

改修内容は、ホール内のクロスやカーペットなどの張り替え、ステージ木造部分の塗装などで、改修期間は8～10月を予定しております。

今年3月、(株)津軽りんご市場から、「内装の改修などに充ててほしい」と、1千万円の寄附金をいただいたことがきっかけとなりました。

※あぶる改修についての質疑応答は、8ページ「総務産業厚生常任委員会」に記載されています。



改修前のあぶるホール。どのように変わるかお楽しみに！

条例改正

「板柳町ふるさとセンター施設使用条例」が一部改正となり、「ステージの使用料が改正されます。

また、炭焼き施設は、サービスが終了となります。

改正前	改正後
6,000円/1人1泊	8,000円/1人1泊
11,000円/2人1泊	15,000円/2人1泊
15,000円/3人1泊	18,000円/3人1泊
18,000円/4人1泊	22,000円/4人1泊
20,000円/5人以上1泊	25,000円/5人以上1泊

臨時会報

昨年の冬は、1m77cmまで積雪が増え、板柳町では統計調査開始後、過去2番目に多い雪の量でした。そのような豪雪の中、活躍したロータリ除雪車を、新しく購入します。

令和7年5月1日に開催された第6回臨時会において、「ロータリ除雪車(1.5m級)購入契約について」の議案が可決されました。担当課である地域整備課では、(有)尾崎自動車商会(五所川原市)と、3千5百64万円で購入契約を締結し、12月末までには納車予定です。今後の冬の活躍にも期待しております。

第7回臨時会

学習用タブレット更新

令和7年7月17日開催の第7回臨時会の議決により、板柳中学校で使用している学習用タブレットを更新することになりました。「公立学校情報機器整備事業」で令和2年度に整備した端末が、整備から5年を超えることから、今回更新するものです。生徒のさらなる学習意欲の向上に役立つことと思えます。



更新するタブレット

第6回臨時会

ロータリ除雪車購入



購入予定のロータリ除雪車